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JAPERI, 28 DE DEZEMBRO DE 2021 

ATA Nº 008/2021 – ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 

DE JAPERI, REALIZADA EM 28 DE DEZEMBRO DE 2021, ÀS 15H, NA SALA DE 

REUNIÕES DESTE INSTITUTO, SITUADO À ESTRADA SÃO PEDRO, 987, 

TEÓFILO CUNHA – JAPERI – RJ.  

Reuniram-se ordinariamente os seguintes membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO: 

DIMAS [...] (Gestor de Finanças e Administração), ILKA [...], (Servidora ativa) e 

MÁRCIO [...] (Servidor ativo). Dando início à reunião, o GFA cumprimentou a todos e 

apresentou os assuntos da reunião, a saber: discussão e análise de desempenho dos fundos de 

investimento da carteira do Instituto, deliberação sobre investimentos em Títulos Públicos 

Federais, estabelecimento de nova taxa atuarial e direcionamento da Política de 

Investimentos do próximo ano. Ato contínuo o GFA realizou uma breve análise do 

comportamento de todos os fundos que compõem a carteira do Instituto, informando que há 

fundos em diversas situações conforme o acompanhamento deste Comitê ao longo do ano. 

Analisando o cenário atual do mercado financeiro, este Comitê vem sugerindo que os 

investimentos sejam preferencialmente alocados em Títulos Públicos Federais, tendo em 

vista que em alguns casos tem apresentado taxas atrativas e mais conservadoras ajustando-se 

melhor a nossa Política de Investimentos, oferecendo oportunidades interessantes a curto, 

médio e longo prazo, como apontado em reuniões anteriores. Considerando que o objetivo 

do plano de custeio atuarial para o ano de 2021 era obter uma taxa de juros reais de 5,75% 

ao ano, informou-se que segundo normativa atual a taxa atuarial baixou para 5,04%. Dando 

continuidade a reunião, o GFA colocou em discussão a Política de Investimentos referente 

ao ano de 2022, informando que a tendência é manter-se a base de 2021, alterando-se alguns 

pontos com o objetivo de diminuir os riscos no que diz respeito a estratégia de investimentos 

em fundos, tendo em vista que os mesmos não tem sido  atrativos e até em alguns casos, 

apresentado rendimentos abaixo do próprio benchmark, o que para esse Comitê é algo bem 

estranho de se acontecer, pois entendemos que o fundo precisa seguir no mínimo o 

rendimento do benchmark estabelecido pelo próprio fundo. Este Comitê tem insistido de 

forma consistente sobre a necessidade de mudança na estratégia em investimentos em 
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Títulos Públicos de forma direta, para tanto, foi disponibilizado ao comitê duas propostas de 

custodiante para este fim, a do Banco do Brasil e da Caixa Econômica, instituições já 

credenciadas pelo Comitê de Investimento e pelo Conselho de Administração. O comitê 

concordou de que a proposta do Banco do Brasil é mais atrativa para o volume de 

investimento a ser realizado, visto que apresenta o menor valor mínimo mensal, NO 

ENTANTO, é importante que sejam realizados negociações com a Caixa para que se tenha 

uma alternativa de diversificação. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião às 16:02 m. E para constar, 

eu, DIMAS [...] lavrou esta ata, que após lida em voz alta irá assinada por mim e por todos 

os presentes. 

Japeri, 28 de dezembro de 2021. 

 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 

 


